

**Nota:** si se obstruyen o atascan las escobillas de los limpiaparabrisas, la electrónica interrumpe temporalmente su funcionamiento. Si ocurre esto, y cuando resulte seguro hacerlo, desactive los limpiaparabrisas y quite el contacto. Elimine las obstrucciones y libere las escobillas antes de dar el contacto.



El barrido intermitente según la velocidad del parabrisas delantero y el barrido intermitente de la luneta trasera se pueden activar o desactivar en un concesionario Land Rover o taller autorizado.

En la posición de servicio, los limpiaparabrisas se mueven a una posición que permita sustituir las escobillas de los mismos. Consulte **198, POSICIÓN DE SERVICIO DE LOS LIMPIAPARABRISAS**.

## MODO DEPENDIENTE DE LA VELOCIDAD

Si la velocidad del vehículo disminuye a menos de 8 km/h (5 millas/h) y los limpiaparabrisas están funcionando, la velocidad de barrido pasará automáticamente a la siguiente más baja. Cuando la velocidad del vehículo aumenta a más de 8 km/h (5 millas/h), se restablece automáticamente la velocidad de barrido original.



Esta función se puede activar o desactivar en el concesionario o taller autorizado.

En los vehículos no equipados con sensor de lluvia, la frecuencia del barrido intermitente se ajusta en función de la velocidad del vehículo.

El tiempo de retardo intermitente se puede ajustar con el manguito de la palanca del limpiaparabrisas, pero también se reduce automáticamente a medida que aumenta la velocidad del vehículo.



Esta función se puede activar o desactivar en el concesionario o taller autorizado.

## SENSOR DE LLUVIA



Compruebe que los limpiaparabrisas están desactivados antes de entrar en un túnel de lavado. Si los limpiaparabrisas con activación por sensor de lluvia se activan durante el lavado, el mecanismo del limpiaparabrisas podría resultar dañado.

El sensor de lluvia detecta la presencia y la cantidad de lluvia, barro y nieve en el parabrisas y activa automáticamente los limpiaparabrisas. Es posible que el sensor no detecte las pequeñas gotas estáticas al principio. En este caso, debe usarse el barrido único para limpiar el parabrisas.

Para activar los limpiaparabrisas sensibles a la lluvia, mueva la palanca del limpiaparabrisas hasta la posición de sensor de lluvia y ajuste el control de sensibilidad según convenga (consulte **46, FUNCIONAMIENTO DEL LIMPIAPARABRISAS**). Al activar los limpiaparabrisas sensibles a la lluvia y al aumentar la sensibilidad, se efectúa un barrido único.

## LAVAFAROS

Si los faros están encendidos y hay suficiente líquido en el depósito del lavacrystales, al accionar los lavaparabrisas también se activarán los lavafaros.

Los lavafaros se ponen en marcha cada cinco barridos del lavaparabrisas, siempre y cuando los faros estén encendidos y hayan transcurrido unos 10 minutos desde que se accionaron los lavafaros por última vez.

Si se apagan y se vuelven a encender los faros o se quita el contacto y se vuelve a dar, el ciclo se reinicia.

**Nota:** Los lavafaros dejan de funcionar cuando el nivel de líquido lavacrystales está bajo.

## POSICIÓN DE REPOSO EN INVIERNO

Los limpiaparabrisas se puede colocar en reposo en una posición más alta de lo normal. De este modo, las escobillas de los limpiaparabrisas se pueden levantar del cristal para evitar la congelación. La opción de posición de reposo en invierno del limpiaparabrisas se puede seleccionar en el menú Config del vehículo. Consulte **64, MENÚ DEL CUADRO DE INSTRUMENTOS**.